

Frieden für die Ukraine!

Die Vorsitzenden der Wermelskirchener CDU, SPD, Bündnis 90/Die Grünen, FDP, Bürgerforum, Freie Wähler, Zukunft und Die Linke erklären gemeinsam:

Wir sind mit unseren Gedanken, unserer Solidarität und mit unserem Mitgefühl bei den notleidenden Menschen in der Ukraine und ihrer demokratisch gewählten Regierung. Dieser Krieg findet zweieinhalb Flugstunden von uns statt – mitten in unserem Europa. Das ist Putins Krieg und er erschüttert unseren Kontinent, unser Land und uns ganz persönlich. Putin hat die zivilisierte und demokratische Gemeinschaft schon vor geraumer Zeit verlassen, was jetzt auch für die sichtbar wird, die es bisher nicht sehen wollten.

Der 24. Februar 2022 wird sich in unser kollektives Gedächtnis einbrennen – wie etwa die Atomkatastrophe von Tschernobyl, die Terroranschläge vom 11. September 2001 und weitere prägende Ereignisse unserer Generationen.

Unsere Solidarität ist mehr denn je gefragt. Zeigen wir uns solidarisch mit den Menschen in der Ukraine. Dazu gehört auch, dass unser Land und unsere Stadt sich auf die Aufnahme von Geflüchteten vorbereiten und dass Menschen russischer Herkunft nicht in Sippenhaft genommen oder ausgegrenzt werden.

Wir stehen für ein menschliches und friedliches Miteinander in Freiheit und Demokratie in Deutschland, Europa und der Welt.

Wermelskirchen, 02.03.2022 gez.

Stefan Leßenich CDU Wermelskirchen	Michael Faubel SPD Wermelskirchen	Stefan Janosi Bündnis 90/Die Grünen Wk.
Patrick Engels FDP Wermelskirchen	Oliver Platt Bürgerforum Wkn.	Anja Güntermann Freie Wähler Wkn.
Andreas Müßener Zukunft Wkn.	Mike Galow Die Linke Wkn.	